Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 180 m2
Référence 84646797
Prix 1 395 000 €

Le Rouret
Maison a vendre (06650)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette charmante villa magnifiguement entretenue se trouve dans une position
élevée, a seulement 10 minutes de marche du village pittoresque du Rouret.La villa
dispose d'un salon/salle a manger lumineux avec une belle cheminée menant a une
cuisine ouverte bien équipée, le tout donnant sur la terrasse orientée au sud avec
vue sur la piscine au sel et les collines au-dela. Avec quatre grandes chambres,
une mezzanine parfaite pour servir de bureau et un studio indépendant, cette villa
est idéale pour une famille ou une villa de vacances.Une belle propriété clé en main

avec des commodités modemes ...

This charming and beautifully maintained villa sits in an elevated position only a
10-minute walk from the picturesque village of Le Rouret.The villa has a bright
living/dining room with beautiful fireplace leading to a well equipped open kitchen -
all of which lead out to the south-facing terrace overlooking the salt pool and the
hills beyond. With four large bedrooms, a mezzanine perfect for use as a home
office and an independent studio, this villa is an ideal family home or holiday villa.A
beautiful turn-key property with modern conveniences and luxury finishings

including solar panels, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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